



17. Mai 2024

# RUNDBRIEF

Landesverband der Gehörlosen Baden-Württemberg e.V.

## Neu gewählter Vorstandsvorstand...



Annette Bach (Bild) als „erste weibliche Landesvorsitzende“ in der Verbandsgeschichte...

Am Samstag, den 13. April 2024 fand der jährliche Verbandstag des Landesverbands der Gehörlosen Baden-Württemberg im Haus der Katholischen Kirche in Stuttgart statt. Dortiger Verbandstag ist gut verlaufen worden.

*Es wurden im Rahmen des Verbandstags über die verschiedenen Punkte lt. der Tagesordnung „Vorstellung des Projekts „Digital.On Deaf.BW“ durch Kresimir Rudic, Beauftragter für Digitalisierung – Erstattung des Geschäftsberichts durch den Vorstandsvorsitzenden – Finanzbericht des Schatzmeisters Heinz Brandt – Bericht und Finanzbericht der Leiterin der Dolmetschervermittlung Sonja Fertig (via Videoaufnahme, weil sie an diesem Tag auf Reha ist) – Aussprache zu den Berichten – Entlastung der Vorstandschaft – Neuwahlen der Vorstandsmitglieder – Haushaltsplan 2023 / 2024 – Beschlussfassung über Anträge – Diskussion und Abstimmung Beitragserhöhung von 17.- € auf 20.- € – Planungen aus dem Landesverband – Verschiedenes gesprochen. – Nach kurzer Diskussion gab es jedoch **keine Abstimmung** über die Beitragserhöhung, dafür wird dieses Thema voraussichtlich beim nächsten Außerordentlichen Verbandstag im Herbst 2024 wieder zur Sprache gebracht. – Im Rahmen des Verbandstags ist nun nach der Entlastung des „alten Vorstandes“ ein neuer Vorstandsvorstand gewählt worden.*



Von links nach rechts...  
„neue Vorstandsmitglieder“

Patricia Wahl  
Gerald Schneider (Finanzen)  
**Annette Bach**  
**(Vorstandsvorsitzende)**  
Klaus Bleicher  
Stefanie Duran Lujan

ganz rechts: Wahlleiter  
Michael Perlefein  
(GV Ansbach/Bayern)



Diese 3 bisherige Vorstandsmitglieder  
(von links nach rechts)

**Andreas Frucht** (Vorstandsvorsitzender),  
**Heinz Brandt** (Finanzen),  
**Harald Fischer**

stellten sich nicht mehr bei der Wahl zur Verfügung und bekommen das Geschenk als Dank.

Wir möchten uns nochmal an dieser Stelle **Andreas Frucht – Heinz Brand – Harald Fischer** für die bisherige große mühsame ehrenamtliche Verbandsarbeit zum Wohle aller Gehörlosen in Baden-Württemberg bedanken und wünschen denen alles Gute für die Zukunft.



**Herzlichen Glückwunsch** an die langjährige ehrenamtliche Frauenbeauftragte **Gabriele Feiler** (mit Blumenstrauß) zum Abschied und als Überraschung eine Verbands-Ehrennadel für ihr 50-jähriges Engagement mit Urkunde geehrt wurde.



Da Gabriele Feiler nicht mehr weiter macht, ist nun ihre neue Nachfolgerin **Nicole Weber** (GV Alt-Heidelberg) als Frauenbeauftragte und **Kerstin Reiner-Berthold** (GV Rottweil) als stellvertretende Frauenbeauftragte.

Durch Nord- und Südbaden ist mit Nicole Weber und Kerstin Reiner-Berthold eine gute Zusammenarbeit für ganz Baden-Württemberg gegeben, um gehörlose Frauen gleichberechtigt zu stärken und zu fördern.

**Eine letzte Mitteilung der ehemaligen Frauenbeauftragte Gabriele Feiler an alle gehörlosen / hörbehinderten Frauen in Baden-Württemberg...**

Liebe Frauen,  
am Samstag, 13. April 2024 ist in Stuttgart die Veränderung ist angekommen nach meiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit im Landesverband, wo ich für mein 50-jähriges Engagement geehrt wurde. – Ich darf voller Zufriedenheit zurückblicken, dass die Arbeit mir viel Spaß gemacht hat für unsere Gehörlosengemeinschaft. Dem LV-Vorstand -die

Ehrenmitgliedschaft- und dem DGB - goldene Ehrennadel - danke ich sehr für die würdige Ehrung, wobei ich die Wertschätzung erfahren durfte, das hat mich emotional berührt.

Im Alter von 17 Jahren holte mich mein „Ziehvater“ Willi Huck als Schriftführerin und zugleich öffnete Willi mir die Welt der Gehörlosen und die Vereins- und Verbandsarbeit.

**Mein Amt als LV-Frauenbeauftragte habe ich nach 12 Jahre beendet** und ich freue mich sehr, dass ich in Nicole und Kerstin gute Nachfolgerinnen gefunden habe und sie werden sich als Eure Ansprechpartnerinnen tatkräftig einsetzen.

Alle Frauen, die ich bisher bei vielen Begegnungen, Veranstaltungen, Seminare und Zoom-Konferenzen kennen gelernt habe und über die offenen Austausch beeindruckt war, möchte ich mich ganz herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken.

**Ich bitte das Vertrauen an Nicole und Kerstin weiterzugeben.**

In diesem Sinne grüße ich Euch herzlichst

*Gabriele - Gaby*



Verbandstag / Tagungsraum im Haus der Katholischen Kirche in Stuttgart...  
Bild-Quelle: LV der Gehörlosen Baden-Württemberg



Gruppenaufnahme / natürlich sind andere einige Mitgliedsvereine nicht dabei.  
Bild-Quelle: LV der Gehörlosen Baden-Württemberg